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Die Saison 2022/23 ist fast vor-
rüber, die letzten Spiele stehen 
an oder wurden teils bereits 
absolviert. Wir werfen einen 
ersten Blick auf die Ergebnisse 
der einzelnen Teams und wa-
gen bereits einen vorsichtigen 
Ausblick auf die kommende 
Spielzeit. Zum 31.05.2023 en-
dete zudem unsere Crowd-
funding Aktion. Und der Mai 
hatte weitere spannende 
Neuigkeiten zu bieten. So er-
hielten wir beipsielsweise die 
Bestätigung der Vollständig-
keit von unserem Bauantrag. 
Ein ganz wichtiger Meilenstein 
für den anstehenden Neubau. 
Mit Erhalt diesen Schreibens 

läuft für die Baubehörde eine 
Frist von drei Monaten. Binnen 
diesem Zeitraum muss,  ohne 
vorliegen eines wichtigen 
Grundes, die Baugenehmigung 
erteilt werden. Erst mit der 
Baugenehmigung können die 
Ausschreibungen erfolgen 
und Unternehmen beauftragt 
werden. Der frühestmögliche 
Baubeginn liegt damit in-
zwischen bei Ende September. 
Da nach Beauftragung der 
Unternehmen weitere Zeit 
vergeht, müssen wir uns mit 
dem Gedanken anfreunden, 
dass sich der tatsächliche 
Baubeginn auf Frühjahr 2024 
verschieben wird. Eine Woche 
vorm bekanntgegebenen 
Haushaltsstop erhielten wir 
zudem auch den Förderbe-
scheid der Stadt Dresden. Zur 
Beruhigung aller sei an dieser 
Stelle bereits gesagt, dass 
alle begonnenen Maßnahmen, 
nach heutigem Stand, nicht 
von der besagten Sperre be-
troffen sind. Für neue Maßnah-
men bedeutet die verordnete 
Ausgabensperre unweigerlich 
Verzögerungen auf unbe-
stimmte Zeit. Inwieweit dies für 
Werterhaltende Maßnahmen 
gilt, besteht zum aktuellen 
Zeitpunkt noch Uneinigkeit.

Ebenfalls im Mai führte eine 
Turniereinladung unsere E-
Junioren nach Paris.
Ein echtes Highlight, dass den 
Eltern, Kindern und Trainern 
ganz sicher lange im Gedächt-
nis bleiben wird. 
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Einen Spieltag vor dem 
Saisonende rangiert 
unsere Erste auf Rang 
5. Ein Remis genügt um 
diesen zu sichern. Im Falle 
einer Niederlage droht ein 
Abrutschen auf Rang 8.

Unsere Ü35 sucht für die 
kommende Spielzeit noch 
begeister(n)te Mitspieler. 
“Trainiert” wird einmal 
wöchentlich. Bei Interesse 
geht gern direkt auf die 
Veranwortlichen zu.

Ab sofort erreicht ihr die 
sportliche Leitung unter 
jeweils eigener Mail.

abteilung-herren  bzw. 
abteilung-nachwuchs
@eintracht-dobritz.de

Immer wieder lassen sich 
Familien und Freunde tolle 
Sachen einfallen. Wie hier 
beim Abschlussturnier der 
E-Junioren. Eure Leiden-
schaft ist unser Antrieb. 
Danke dafür!
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Im Zuge der außerordentlichen Mitgliederversammlung wurde gewünscht, zusätzlich zu 
den vereinbarten Anpassungen der Beitragsordnung, eine neuerliche Crowdfunding 
Aktion zu starten um auf freiwilliger Basis dem Verein zusätzliche finanzielle Mittel zur Ver-
fügung zu stellen. Am 20.03.2023 startete diese über die Sparkassenplattform 99 Funken. 
Es ist bereits das vierte gemeinsame Projekt. Erstmalig haben Mitglieder und Unterstützer 
2017 mehr als 7.000 Euro gesammelt und gespendet. Damals für die Errichtung von

CROWDFUNDING
99 FUNKEN

unserem Minispielfeld, welches seitdem re-
gen Anklang findet und allen bei der tägli-
chen Trainingsarbeit zusätzliche Möglich-
keiten bietet.
Die diesmalige Spendenaktion war notwen-
dig geworden um die entstandenen Finan-
zierungslücken zu schließen. (Im Detail in 
vorheriger Vereinszeitung zum nachlesen.)
Als Minimalziel wurden 3.000 Euro angepeilt. 
Wären weniger als diese zusammengekom-
men, wären auch alle gesammelten Spen-
den zurückgegangen und nicht ausbezahlt 
wurden. Das ambitionierte Idealziel von 
8.000 Euro konnte jedoch leider nicht er-
reicht werden. Alle georderten Prämien 
werden im Laufe der Sommerpause an die 
Erwerber ausgeliefert. Wer eine Spenden-
bescheinigung benötigt meldet sich bitte 
beim Vorstand oder kontaktiert diesen per 
Mail an info@eintracht-dobritz.de 

Wir bedanken uns bei allen die sich, teils 
erneut, an unserer Spendenaktion beteiligt 
haben und so maßgeblichen Anteil am Neu-
bau des Vereinsgebäudes haben! 
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Nebenstehende Crowdfunding Aktion 
war ein Teil der Beschlüsse unserer 
außerordentlichen Mitgliederversam-
mlung. Insgesamt rund 80 Mitglieder 
und Eltern/Gäste sind unserer Einladung 
gefolgt. Eine sehr vernünftige und vor 
allem repräsentative Teilnehmerzahl. 
Allerdings, auch so ehrlich muss man 
sein, bedeutet dies auch, dass sich ein 
großer Teil nicht beteligt hat. Und dies 
bei dem wohl größten Projekt, welches 
ein kleiner Verein wie wir es sind, auf sich 
nehmen kann. 

Nach der Vorstellung des aktuellen Pla-
nungsstandes und den entstandenen 
Schwierigkeiten bei der Finanzierung bot 
sich den Anwesenden die Möglichkeit 
zum Austausch und Diskussionen, welche 
durchaus rege genutzt wurde. Im Raum 
standen die Optionen Sonderumlage, 
Beitragserhöhung oder beides kom-
biniert. Neben den einmaligen Kosten im 
Zusammenhang mit dem Bau, wurden 
auch die allgemein steigenden Kosten 
an- und besprochen. Bereits zum jetz-
igen Zeitpunkt hat der Verein die 
Mehrkosten für Strom und Wasser 
zu tragen. Mit erfolgreichem Neubau 
werden sich allein durch die Erhöhung 
der Fläche auch die Kosten für Reinigung 
und Unterhaltung erheblich steigern. 
Die Beschlüsse an diesem Tage sollten 
also langfristig angelegt sein und nicht 
nur explizit die Entstehungskosten bein-
halten.

MITGLIEDER- 
VERSAMMLUNG

Vor der eigentlichen Abstimmung sollte 
allen eigentlich nicht stimmberechtigten 
Eltern ein einmaliges Stimmrecht erteilt 
werden, da diese einen großen Teil der 
Mitgliedschaft ausmachen und natürlich 
auch für die Beiträge haften. Der Rück-
halt aller Eltern war dem Vorstandsteam 
genauso wichtig, wie der allen über 18 
jährigen. Diesem Vorschlag wurde mit 
100% Ja-Stimmen entsprochen. Aus 
dem gemeinsamen Austausch heraus 
entstand am Ende eine Option, welche 
zur Abstimmung kommen sollte. Die 
Teilnehmer favorisierten mehrheitlich 
eine Beitragserhöhung auf monatlich 
25 Euro. Mit ebenfalls überwältigender 
100%iger Zustimmung wurde dies be-
schlossen. Um zusätzlichen Raum zu 
schaffen, wurde vereinbart, dass diese 
ab 01.01.2024 greift. Da einige Eltern und 
Mitglieder das nächstmögliche Datum 
(01.07.) zur Anpassung favorsierten, 
wurde beschlossen schnellstmöglich 
die beschriebene Crowdfunding Aktion 
zu starten. Auf freiwilliger Basis konnte 
so jeder selbst entscheiden ob er eher 
den künftigen Beitrag entrichten wollte. 
Auch mit Beendigung des Crowdfunding 
besteht natürlich weiterhin die Möglich-
keit zu  spenden und dafür eine entspre-
chende Bescheinigung zu erhalten. Pas-
sive Fördermitglieder Mitglieder zahlen 
satzungsgemäß zudem weiter 6 Euro 
monatlich. Auch über weitere Fördermit-
glieder freuen uns jederzeit sehr!
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B + C JUNIOREN
KAMPF UM KLASSENERHALT

Und obwohl es ein sehr schwieriger Weg 
war, konnte das Team von Stefan Seyfert 
nun einen Spieltag vor Saisonende den 
Klassenerhalt feiern. Mit einem 6:1 Aus-
wärtssieg beim direkten Konkurrenten 
FV Hafen sicherten sich die C-Junioren 
den Verbleib in der Stadtliga A. Künftig 
sollen natürlich auch unsere jüngsten 
auf dem Großfeld wieder in die Stadto-
berliga zurückkehren, Ob und wann dies 
gelingen wird hängt jedoch von sehr 
vielen Faktoren ab. Den nächsten Anlauf 
wird Stefan Seyfert mit seinem Team in 
der kommenden Saison nehmen. Unter-
stützt wird er dabei von Stefan Carius, 
welcher in der laufenden Spielzeit die D2 
betreut.
Zustande kam die hohe Anzahl an Abstei-
gern im Vorjahr durch die Vielzahl 

In der vergangenen Spielzeit belegten 
unsere C-Junioren Rang drei in der Ab-
stiegsrunde der Stadtoberliga. Insgesa-
mt zehn Teams traten in einer einfachen 
Runde gegeneinander an. Mit 19 Punk-
ten und einem Torverhältnis von 27:11 
reichte dies am Ende nicht zum Klassen-
erhalt. Insgesamt sieben Mannschaften 
mussten folglich den Gang in die Stadt-
liga A antreten. Die Zweitplatzierten, 
RB  Dresden, blieben mit ebenfalls 19 
Punkten und 28:12 Toren in der Liga. Das 
die diesjährige Saison bei der Anzahl an 
Mitabsteigern keine einfache wird, war 
bereits im Vorfeld klar. Hinzu kam, dass 
viele vom älteren Jahrgang bereits in die 
B-Junioren hochgezogen wurden. Und 
so hieß es nach Beendigung der Hinserie 
erneut Abstiegsrunde. 

Tabelle C-Junioren und B-Junioren (rechte Seite), einen Spieltag vor Saisonende
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an Absteigern aus den Landesklassen. 
Und ein ähnliches Schicksal könnte 
nun unsere B-Junioren treffen. Also 
jehnen Jahrgang, welcher zum Teil in 
der vergangenen Saison schon betrof-
fen war. Aktuell drohen drei Dresdner 
Mannschaften aus dem Land in die 
Stadt abzusteigen. In der Abstiegs-
runde der Stadtoberliag bedeutet dies, 
dass aktuell mindestens acht der ur-
sprünglich elf Mannschaften absteigen. 
Eintracht Strehlen musste sein Team 
bereits im laufenden Wettbewerb ab-
melden. Bei noch zwei offenen Spielen 
belegt das Team von Tilo Koch und 
Robin Guder aktuell Platz sieben. 
Die noch offenen Gegner sind der 
SV Helios und der FV Hafen. In Abhän-
gigkeit von den Partien der anderen 
Mannschaften ist der Sprung auf Rang 
drei also durchaus noch möglich. 
Im ungünstigsten Fall allerdings 
könnte es auch sein, dass keine der 
Mannschaften aus der Abstiegsrunde 
den Klassenerhalt feiern darf.

Dies hängt jedoch ausschließlich an 
der Zahl der Absteiger von “oben”. Dabei 
spielt auch die Landesliga eine Rolle, 
die die Zahl der Absteiger erhöhen 
könnte. Im ersten Schritt gilt es jedoch 
vor allem die eigenen Hausaufgaben zu 
machen und die verbleibenden Spiele 
mit dem notwendigen Ehrgeiz und der 
richtigen Einstellung erfolgreich zu ge-
stalten. Wie bereits in den Spielen zuvor 
ist die Schwere der Aufgabe allen be-
wusst. Bei nur drei Spielern aus dem “al-
ten Jahrgang” und vielen jungen, teils C-
Junioren Spielern gilt es die körperliche 
Komponente nicht zu unterschätzen. 
Das die Mannschaft spielerisch allemal 
das notwendige Werkzeug besitzt hat 
sie bereits in vielen Begegnungen nach-
gewiesen. In der kommenden Spielzeit 
wird Maik Schulz als Co-Trainer fung-
ieren, welcher aktuell noch gemeinsam 
mit Stefan Carius die Fäden der D2 in 
der Hand hält. Robin Guder steht aus 
beruflichen Gründen vorerst nicht mehr 
zur Verfügung.
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In den vergangenen Jahren haben wir sehr erfolgreich mit Geco Sportswear zusam-
mengearbeitet. Gemeinsam ist es uns gelungen, unserem kompletten Nachwuchs einen 
einheitlichen Auftritt zu verschaffen. Diese Zusammenarbeit endet auf Grund wirtschaftli-
cher Faktoren nun leider zu großen Teilen. An unserem Anspruch, allen Mitglieder einen 
möglichst preiswerten Zugang zu unserer Vereinskleidung zu verschaffen ändert dies 
natürlich nichts. Wenn gleich wir dies nicht mehr so stark subventioneren können wie es 
bisher der Fall war. 

In den vergangenen Wochen haben wir intensiv nach neuen Partnern geschaut. Sind da-
bei jedoch nirgends so fündig geworden wie wir es erhofften. Somit werden wir als Verein 
künftig noch stärker in die Verantwortung gehen und für eine zuverlässige Versorgung 
unserer Mitglieder einstehen. Um dauerhaufte Einheitlichkeit zu gewährleisten, haben 
wir uns die diversen Sportartikelhersteller angesehen und Vor- und Nachteile abgewägt. 
Rein finanziell nehmen sich die bekanntesten Marken nahezu nichts. Da im Herrenbereich 
bereits die Marke Adidas etabliert wurde, fiel die Entscheidung, künftig den Herren- und 
Nachwuchsbereich zusammenzuführen. Der Wechsel wird dabei Stück für Stück erfolgen. 
Ab sofort gilt der dargestellte Flyer. Die Umstellung des Onlineshops folgt in den kommen-
den Tagen. Vereinzelt können Restposten zu vergünstigten Preisen angeboten werden. Im 
Zuge der Veränderungen ist es uns gelungen, die bisher beliebtesten und besten Produkte 
von Geco Sportswear in größeren Mengen vorzubestellen. So können wir beispielsweise 
bei Regenjacken aktuell noch aus dem vollem schöpfen. Bei neuen Bestellungen werden 
wir euch ggf. die Option benennen, auf ein “Auslaufmodell” zurückzugreifen. Dann gilt der 
halbe Preis vom Bestellzettel. Nicht alle Artikel konnten wir halbwegs preisstabil halten. Ins-
besondere bei Trainings- und Präsentationsanzügen steigen diese erheblich. Um dem ent-
gegenzuwirken werben wir künftig konkreter um Sponsoren für einzelne Mannschaften. 
Dazu wird gerade das bisherige Sponsorenheft überarbeitet. Die neue Version liegt zeitnah 
im Stadion aus. Wir bitten alle Trainer, Eltern, Großeltern und Freunde des Vereins um aktive 
und tatkräftige Unterstützung.

Geordert wird weiterhin wie bisher. Im Stadion liegen unsere Vereinsflyer mit integriertem 
Bestellschein aus. Diesen einfach ausfüllen, abegeben und binnen einer Woche kann die 
Bestellung abgeholt werden. Selbiges gilt für Bestellungen über unsere Homepage.
Vereinzelt kann es aktuell noch zu Verzögerungen kommen, da jede Größe zunächst vorge-
ordert und beflockt werden muss.

Zusätzlich zum abgebildeten Flyer werden wir eine Kollektion mit Fanartikeln erstellen. Für 
diese wird es einen separaten Flyer geben. Da die Nachfrage immer weiter steigt, werden 
wir explizit auch weibliche Kleidung anbieten. 

Die Ausstattung unserer Trainer läuft weiterhin losgelöst von alledem. Wem etwas fehlt der 
meldet sich bitte direkt beim Vorstand.

Ein großes Dankeschön an dieser Stelle nochmals an Geco Sportswear und Gunnar 
Grundmann für die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Auf dem weiteren Weg wünschen wir 
viel Erfolg!

Neue Vereinslinie
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DIE 
GROßEN KLEINEN

IMPRESSIONEN
Am vergangenen Wochenende bestritten 
unsere Bambini ihr Abschluss Turnier. Beim 
letzten Funino Festival der diesjährigen 
Saison kamen die Kids bei der SG Bühlau 
zusammen. Bei strahlendem Sonnenschein 
gab es noch mal Dribblings, Tore und jede 
Menge Spaß. Vielen Dank an alle Beteiligten 
für euer Engagement, mit denen es euch 
immer wieder gelingt den Kinder tolle Erleb-

nisse zu verschaffen. 
Auch in der kommendne 
Saison werden unsere 
Bambinis an diversen 
Turnieren teilnehmen. 
Mitmachen können Kids 
ab 4 Jahren. Trainiert 
wird immer Dienstags ab 
16:45 Uhr.

Auch außerhalb des Platzes ist die 
Begeisterung für das runde Leder 
stets präsent. Wie hier beim Ausflug 
zum Heimspiel der SG Dynamo Dres-
den gegen den SV Wehen Wiesbaden. 
Dynamo konnte zwar das Spiel mit 
3:1 gewinnen, den Aufstieg feierten 
wenige Wochen später jedoch die 
Gäste. Ihr Trainer, Eltern, ML´s usw. 
seid jedoch die eigentlichen Hel-
den. Denn ihr seid es, die “unseren” 
Kindern immer wieder tolle Momente 
verschaffen.
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DIE 
GROßEN KLEINEN

IMPRESSIONEN

Eine tolle Entwicklung haben auch die 
Kinder unserer E3-Junioren genom-
men. Von Spiel zu Spiel, von Turnier zu 
Turnier wurde das Team besser und so 
konnten sie sich immer häufiger über 
viele Tore und Siege freuen. 

Das letzte reguläre Festival stieg bei 
Einheit Dresden Mitte. Gegen den 
Radeberger SV gelang ein 4:4 trotz 
zwischenzeitlichem 0:3 Rückstand. 
Gegen die Jungs vom Dresdner SSV 
unterlag man knapp mit 2:3 und ge-
gen den Gastgeber von Dresden-Mitte 
gelang ein 7:3 Erfolg. Wenn gleich 
Ergebnisse absolut zweitrangig sind, 

gehören sie natürlich dennoch igend-
wie dazu. Bieten den Kids eine Orien-
tierung. Trainer/in und Spieler dürfen 
sehr stolz auf die abgelaufene Saison 
sein. 
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D-JUNIOREN 

Unsere D2 kämpft im letzten verbleibenden Ligaspiel um den Klassenerhalt in der 
Stadtliga B (Tabelle oben). Letzter Gegner ist der TSV Cossebaude II. Unsere Eintracht hat 
den Vorteil des Heimrechts. Der Anstoß erfolgt am Sonntag, den 11.06. 11:00 Uhr.
Den sicheren Klassenerhalt konnte die D1 einen Spieltag vor Ende der Saison feiern. Ge-
gen den bereits feststehenden Sieger der Abstiegsrunde, den Post SV Dresden, genügte 
im letzten Heimspiel der Saison ein 1:1. Schafft auch die zweite D Mannschaft den Klas-
senerhalt, können wir, unter anderem in anbetracht der Jahrgänge, insgesamt von einem 
wirklich guten Spieljahr in dem Altersbereich sprechen.   
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Mit Fortuna Düsseldorf diskutiert der erste Profiverein darüber, wie er seiner Rolle in 
der Geselllschaft ein Stückweit gerecht werden kann. Um allen den Zugang zu Spiel-
en des Vereins zu ermöglichen, soll es zunächst an drei Heimspieltagen freien Ein-
tritt geben. Wie die vergabe der begrenzten Tickets verläuft ist noch offen. Auch wir, 
als ambitionierter Stadtteilverein sind uns unserer Verantwortung bewusst. Wenn 
gleich die Teilhabe an Spielen unserer ersten Männermannschaft wohl niemandem 
aus finanziellen Gründen verwehrt bleibt. Und dennoch stellt auch ein geringer 
Beitrag ggf. eine Hürde dar. Bereits vor bekanntgabe der Düsseldorfer Pläne haben 
wir intern darüber diskutiert, künftig für alle Heimspiele unserer Eintracht freien Ein-
tritt zu gewähren. Stattdessen soll und wird es zu jedem Spiel die Möglichkeit geben, 
auf freiwilliger Basis einen Eintritt zu spenden. Durch diese Maßnahmen wollen wir 
einen aktiven Schritt wagen, um künftig wieder mehr Menschen für den Amateur-
sport zu begeistern. Völlig gleich welchen Alters, Geschlechts oder sozialer Stellung. 

EINTRITT FREI

Verlosung
Während der gesamten Saison, welche in wenigen Tagen ihr Ende finden wird, haben 
wir zu den Heimspielen unserer 1. Mannschaft Tickets für ein Dresdner Sportevent 
verlost. Jeder mit einer gültigen Eintrittskarte nahm automatisch teil. Die Gewinner 
freuten sich über Tickets für Heimspiele der SG Dynamo Dresden, vom HC Elbflo-
renz, DSC Volleyball Damen oder einen Renntag der Dresdner Pferderennbahn. Dies 
behalten wir, trotz der vorgenannten Maßnahme bei. Und so erhält jeder, der einen 
x-beliebigen Beitrag als Eintritt bzw. Spende zahlt eine Eintrittskarte und nimmt so 
an unserer Verlosung teil.

Dauerkarten
Ebenfalls an der Verlosung teilgenommen haben natürlich auch alle Dauerkartenbe-
sitzer, insofern sie zu den Heimspielen anwesend waren. Auch dies behält seine Gül-
tigkeit. Dauerkarten für die Spielserie 2023/24 können ab sofort zu einem Preis von 
35 Euro erworben werden. Alle Einnahmen aus den Dauerkartenverkäufen kommen 
direkt unserem Nachwuchs zu Gute. Bestellt werden können diese direkt im Stadion 
oder per Mail an die bekannte Mailadresse info@eintracht-dobritz.de 

Spendensäule
Bisher offen ist die Anfertigung einer entsprechenden “Kasse”. Als Spendenbox 
wünschen wir uns eine kreative Lösung. Dafür sammeln wir aktuell noch Ideen und 
suchen jemanden mit handwerklichem Geschick.
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AUS LIEBE ZUM FUSSBALL 
IN DIE STADT DER LIEBE
Morgens vier Uhr machten sie sich auf den Weg. 13 Kinder und 4 Erwachsene. Das defini-
tiv weiteste Auswärtsspiel für unseren Vereinsbus bisher. Das zweite Fahrzeug stellte das 
Autohaus Zobjack preiswert zur Verfügung. Danke dafür an dieser Stelle für das entgegen 
gebrachte Vertrauen. 

Insgesamt 12,5 Stunden Fahrt musste das Team unserer E-Junioren zurücklegen. Inklusive 
drei Zwischenstops. Das Ziel war Frankreich, genauer Paris. Noch genauer: Longjumeau.

Wie bestellt, die Ankunft bei strahlendem Son-
nenschein. Zur Begrüßung gab es direkt die 
Einladung zum Abendessen im Vereinsheim 
der Gastgeber. Sportlich erwartete die Jungs 
ein spannendes, internationales Turnier mit 
20 Mannschaften. Gespielt wurde über zwei 
Tage. Dabei traf die Dobritzer “Elf” unter an-
derem auch auf das starke Team des Gastge-
bers. Die Begegnung endete mit 0:1.
Das gesamte Turnier über wurde allerdings

nach den Regeln für D-Junioren gespielt. Dies bedeutete unter anderem sieben statt nur 
fünf Feldspieler, Einwurf statt eindribbeln, größeres Feld usw. Die Jungs schlugen sich auf 
jeden Fall durchweg beachtlich und ernteten viel Lob. AS Bois DÁrcy, SFC Villebon, Saint Gen-
evieve waren einige der Gegner. Gekickt 
wurde auf Naturrasen, was unsere Jungs er-
wartungsgemäß vor alt bekannte Probleme 
stellte. Unterschiede waren ansonsten vor 
allem auch im körperlichen Bereich erkennbar. 
Gespielt wurde außerdem mit einem normalen
5er Ball, während bei heimischen Turnieren die 
4er Variante zum Einsatz kommt.
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Einmal in Paris zu Gast, durften natürlich auch 
kulturelle Ausflüge nicht fehlen. Darunter ein 
Besuch am Eifeltum, inklusive Gruppenbild mit 
Dobritz Flagge. Einziger Wehrmutstropfen bei 
solch einer Fahrt ist wohl das Bewusstsein, 
dass die Strecke rückzu den selben zeitlichen 
Aufwand mitsich bringt wie hinzu. Und den-
noch ist die nächste Reise, zumindest in den 
Köpfen, bereits in Planung. Und die Idee, nicht 
nur mit einer Mannschaft bzw. einem Jahrgang 
zu fahren reift mit. So könnten beim nächsten 
mal E + D Junioren gemeinsam auf Reisen ge-
hen. Was den großen Vorteil hätte, dass statt 
Kleinbussen ein Reisebus gechartert werden 
könnte. Wer also diesbezüglich jemanden ken-
nt, eine Idee hat oder die ambitionierten Ziele 
unterstützen möchte, spricht die Trainer gern 
direkt an. Im Namen aller Kinder, im Namen des 
Vereins auf jeden Fall ein großes Dankeschön 
für die Organisation, den Mut und die Nerven 
solch einen Ausflug zu wagen. Und ein Dank 
natürlich auch für die Einladung und die tolle 
Ausrichtung. Au Revoir - Auf Wiedersehen und 
bis bald!

SammelAlbum
Nach langer Vorbereitungszeit 
steht nun fest: wir werden ein 
eigenes Stickeralbum ins Leben 
rufen. Analog zu den bekannten 
Panini Alben werden wir also 
von den Bambini bis zur Ü50, 
vom Platzwart bis zum Kneiper 
alle in ein Heft packen und zum 
sammeln und tauschen ani-
mieren. Dazu wird es im Vorfeld 
einen gemeinsamen Fototer-
min geben. Diesbezüglich ist es 
wichtig, dass alle Mannschafts-
verantwortlichen exakte Listen 
über aktive Spieler führen. Das 
Shooting findet bereits am 
03.09. ab 8:30 Uhr statt. Den 
genauen Ablauf geben wir 
rechtzeitig bekannt.

Fertig werden die Alben ab 
Anfang November sein. Ziel 
und Idee ist, dass die Alben 
in Richtung Weihnachtszeit 
tatsächlich ausgegeben und 
die Sticker verkauft werden. 
Wer uns bei der Aktion unter-
stützt, wo es die Sticker gibt 
und welche Möglichkeiten es 
zum tauschen geben wird, 
erfahrt ihr alles zu den gege-
benen Zeitpunkten. Bis dahin, 
genießt die Vorfreude und 
nutzt die Zeit um im ersten 
Dobritzer Stickeralbum eine 
gute Figur zu machen. Wer das 
Projekt noch unterstützen 
will, meldet sich bitte beim 
Vorstand.

Fototermin
03.09.2023

Verkaufsstart
November 2023
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NACHRUF
Mit Gerolf Günther hat eine tragende Persönlichkeit das Spielfeld leider verlassen. Gerre, 
wie ihn alle nannten, wurde nur 69 Jahre alt. Er war lange Zeit die Seele des Vereins. Wurde 
2011 zum Ehrenmitglied ernannt.
Er hütete das Tor, wurde anschließend Trainer, gehörte zum Kreise des Vorstandes, orga-
nisierte Sponsoren und setzte sich maßgelblich für die Entwicklung der Eintracht ein. Nicht 
zuletzt nach dem Hochwasser 2002, als es anschließend galt, einen der ersten Kunstra-
senplätze in Dresden zu bauen. Jeder konnte und hatte sich stets auf ihn verlassen. Ein 
abruptes Ende fand sein Engagement 2008 mit schwerer Krankheit. Und dennoch war und 
bleibt die Katze stets präsent, ein nicht zu ersetzender Teil unserer Mitgliedschaft.  

Machs gut, lieber Gerre!

 
                                           24.07.1953     20.02.2023*
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SV Eintracht Dobritz 1950 e.V.
Breitscheidstraße 86
01237 Dresden

info@eintracht-dobritz.de

Stefan Müller - Vorsitzender
Ramona Pahl - 2. Vorsitzende
Michael Löscher - Schatzmeister
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